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Михаил Евраев провел прямую 
линию с жителями Ярославской 
области
Прямая линия губернатора Михаила Евраева состоялась 25 июня. Вопросы 
принимали во время двухчасового эфира, а также заранее – по номеру 122, 
через портал и приложение «Госуслуги», с помощью формы обратной связи 
«ВКонтакте», в мессенджерах.

Впервые прямая линия с гу-
бернатором транслировалась 
сразу на всех региональных те-
леканалах и в пабликах Ярослав-
ской области. Всего поступило 
несколько тысяч обращений.

– Обсудили множество про-
блемных вопросов: дороги, 
благоустройство, медицину, 
транспорт, ЖКХ, экологию, га-
зификацию и ряд других, – рас-
сказал Михаил Евраев. – Век-

торы развития нами выбраны 
правильно, потому что именно 
эти направления являются для 
нас приоритетными. Проблем 
не надо бояться. О них нужно 
знать и их нужно решать. Мы 
продолжим поступательное раз-
витие абсолютно во всех сферах 
жизни региона.

Топ-3 обращений: дороги, ЖКХ 
и транспорт. Жители региона 
обращали внимание не на от-
сутствие нужных маршрутов, а 
делали замечания по текущей 
работе в сфере пассажирских 
перевозок. Также актуальны-
ми остались вопросы оказания 
медицинской помощи.

Все обращения, направленные 
на прямую линию, будут рас-
смотрены, ни одно не останется 
без ответа.

Обеспечение 
антитеррористической 
защищенности 
в регионе – 
на контроле 
правительства области
Дополнительные меры борьбы с терроризмом и 
защиты критической инфраструктуры проработали на 
совместном заседании антитеррористической комиссии 
и оперативного штаба Ярославской области, которое 
состоялось под председательством губернатора Михаила 
Евраева.

– Мы видим, что атаки усиливают-
ся, и очень многое зависит от превен-
тивных мер, – сказал Михаил Евраев. 
– Задача заключается в том, чтобы 
продумывать риски и быть готовыми 
к любому развитию событий. И обя-
зательно все решения, которые мы 
здесь принимаем, реализовывать. 
   В ходе заседания обсудили до-
полнительные меры по противо-
действию новым террористическим 
угрозам. Особую актуальность 
представляет проблема отражения 

нападений беспилотных летатель-
ных аппаратов. С начала 2024 года 
совершено пять террористических 
атак на Ярославский нефтеперера-
батывающий завод.

В ходе заседания собравшиеся 
уделили внимание вопросам ан-
титеррористической защищенности 
объектов инфраструктуры, в том 
числе мостовых сооружений. В част-
ности, их планируют оборудовать 
противотаранными ограждениями 
и предупредительными знаками.

Более 400 проектов реализуют 
в регионе в 2024 году по программе 
«Решаем вместе!»
В 2024 году по губернаторской программе «Решаем вместе!» будет реализовано 
417 проектов на общую сумму более 304 млн рублей. 

Предусмотрены строитель-
ство новых колодцев и бла-
гоустройство территории в 
Некрасовском районе, покуп-
ка костюмов для Некоузского 
культурно-досугового центра, 
ремонт сцены и концертного 
зала в Детской школе искусств 
поселка Борисоглебского, уста-
новка освещения на Преобра-
женской площади города Да-
нилова и воплощение других 
инициатив жителей.

– За семь лет действия про-
граммы было отобрано более трех 
с половиной тысяч проектов на 
общую сумму более 5 млрд ру-
блей, – рассказал губернатор Ми-
хаил Евраев. – Важно, что жители 
региона не только сами выбирают 
объекты благоустройства, но и 
активно участвуют в проведении 
работ, а также контролируют ка-
чество их выполнения. 

Всего будет поддержано 386 
местных проектов и 31 – школьно-

го бюджетирования. Так, в школе 
села Белое Пошехонского района 
и в Тутаеве создадут комнаты 
детских инициатив, в селе Берен-
деево городского округа Перес-
лавль-Залесский отремонтируют 
школьный актовый зал, в поселке 
Борисоглебском – спортзал. В 
селе Прозорово Брейтовского рай-
она оборудуют новой мебелью и 
техникой кабинет ОБЖ, а в селе 
Покровском-на-Сити организуют 
школьный пресс-центр.

Бесхозные 
сельскохозяйственные 
земли в регионе будут 
изымать и продавать 
на торгах
Вопрос инвентаризации земель сельскохозяйственного 
назначения обсудили на оперативном совещании у 
губернатора Ярославской области Михаила Евраева.

– Наши земли сельхозназначе-
ния не должны простаивать. За-
прос на них есть. АПК динамично 
развивается и является одним из 
локомотивов экономики региона, – 
отметил Михаил Евраев. – Но пока 
одни аграрии увеличивают площади 
обработки и объемы продукции, у 
других собственников поля зараста-
ют. Из 900 тысяч гектаров земель 
сельскохозяйственного назначения в 
активном обороте только 300 тысяч.

До конца года специалисты про-
ведут инвентаризацию и оцифров-

ку земель сельскохозяйственного 
назначения. Если выяснится, что 
территории не оформлены в соб-
ственность, не содержатся должным 
образом, земли будут изъяты и пе-
реданы на баланс муниципальных 
образований.

– Наша цель – навести порядок 
и создать условия для инвестиций, 
новых рабочих мест, роста зарплаты 
и развития сельской местности, – 
сказал Михаил Евраев.

Также могут быть изъяты земли, 
заросшие борщевиком.

Более 34 тысяч детей отдыхают 
в лагерях Ярославской области
Подведены промежуточные итоги детской оздоровительной кампании в 
лагерях региона. 

На организацию отдыха и оз-
доровления детей в 2024 году 
направлено 431,3 млн рублей. Ре-
бят, находящихся в трудной жиз-
ненной ситуации, обеспечивают 
путевками за счет областного 
бюджета. На эти цели выделено 
112,3 млн рублей. Остальные 
родители могут получить ком-
пенсацию части расходов на при-
обретение путевки в загородные 
лагеря в летний период. Также 
предусмотрена частичная опла-
та стоимости набора продуктов 
питания в лагерях с дневной 
формой пребывания детей.

– Мы принимаем на отдых 
детей как из Ярославской об-
ласти, так и из нашего подшеф-
ного Акимовского района, из 

Белгородской области, – сказал 
губернатор Михаил Евраев. – Мы 
серьезно занимаемся безопас-
ностью отдыха в наших детских 
учреждениях. Начали модер-
низацию загородных лагерей и 
продолжим эту работу.

В 2023 году Ярославская об-
ласть выиграла федеральные 
конкурсы на модернизацию 
инфраструктуры летних заго-
родных лагерей и получила 
из федерального бюджета 117 
млн рублей. На эти средства 
построены два новых быстро-
возводимых корпуса в лагере 
имени А. Матросова. Работы по 
созданию двух корпусов в лагере 
«Чайка» и капитальные ремонты 
пищеблоков в лагерях имени М. 

Горького, «Иволга» и «Борок» 
предусмотрены в 2025 – 2026 
годах.

В этом году регион готовит 
новые заявки на включение в 
федеральную программу. Миха-
ил Евраев призвал органы му-
ниципальной власти активнее 
участвовать в конкурсах на по-
лучение средств на модерниза-
цию инфраструктуры загородных 
детских лагерей.

Также глава региона поручил 
активизировать работу по пе-
реводу загородных лагерей на 
круглогодичный прием детей. 
Для этого необходимо обеспе-
чить учреждения соответствую-
щей инфраструктурой, включая 
котельные.


